
 

 

令和３年２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ７ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 大雪による市

の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 文化財の雪害

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

今シーズンの冬は、新発田市のみならず多くの地域で大雪にみまわ

れ、新発田市においては、降り積もった雪が耐久量を超え、倒壊や一

部損壊といった建物被害が出たという報告もいただいております。 

 今回の雪を振り返ると、30 頭以上の牛に被害のあった牛舎倒壊、

カーポートや倉庫等の倒壊、一般建物の損壊においては、人的被害は

出なかったものの、後もう 1 日続けて 30〜40cm 積もったら更なる

被害が出ていたと考えられます。 

 このような災害クラスの大雪は毎年のように降ることはないにし

ても、万が一に備えておく必要は行政としてもあると思います。 

 そこで、4つ質問いたします。 

 

（１） 高齢者等の除雪困難世帯への除雪支援をどう考えているか。 

 

（２） 雪捨て場の更なる確保が必要と思うが、どう考えているか。 

 

（３） 雪による空き家対策も必要と思うが、どう考えているか。 

 

（４） 除雪における自助・共助・公助の連携についてどう考えて 

いるか。 

 

 

 大雪による文化財（建造物）への被害も発生しております。 

新発田市には、新発田城や市島邸など、市所有の文化財のほか多く

の文化財があります。 

文化財を後世に残して行く上で、雪害対策も重要と思います。 

そこで、２つ質問します。 

 

（１） 市内の文化財（建造物）の大雪による被害状況について。 

 

（２） 市が管理する文化財（建造物）の雪害対策について。 

 

（３） 市管理以外の指定文化財への雪害対策への行政支援はあ 

るのか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 


